
                        
 
 

Fachkräfte von morgen! 
 
 
Fachkräfte sind gesucht und der Nachwuchs ist so gefragt wie lange nicht. Dennoch fällt die 
Entscheidung über die Wahl der beruflichen Ausbildung dadurch nicht leichter, denn 
Schulabsolventinnen und -absolventen haben heute die Möglichkeit, aus einer Vielzahl von 
Studiengängen und Ausbildungsberufen zu wählen – ganz zu schweigen von den 
Möglichkeiten, die sich im Rahmen von Freiwilligendiensten oder Auslandsaufenthalten bieten.  
 
Bei der ABI Zukunft geben zahlreiche Aussteller Einblicke in diverse Ausbildungsberufe und 
Studienmöglichkeiten. Des Weiteren werden den Besucherinnen und Besuchern ideenreiche 
Vorträge und Workshops zu den Themen Studium, Auslandsaufenthalt oder Ausbildung 
geboten. Besonders freue ich mich über die starke Präsenz von Hochschulen, Unternehmen 
und Institutionen aus der Region, die dank betrieblicher bzw. akademischer 
Ausbildungsmöglichkeiten jungen Menschen Perspektiven hier vor Ort bieten. Ganz gleich 
aber, welchen beruflichen Weg Sie nun einschlagen: Sie gestalten mit Ihren Ideen, Ihren 
Fähigkeiten und mit Ihrem erworbenen Wissen unsere Zukunft und damit vielleicht auch das 
Hildesheim von morgen!  
 
Als Schirmherr dieser Messe danke ich den Organisatoren der ABI Zukunft für die 
Zusammenstellung des vielfältiges Messeprogramms. Abschließend wünsche ich allen 
Beteiligten einen erfolgreichen Verlauf der Messe. Vor allem wünsche ich den teilnehmenden 
Schülerinnen und Schülern, dass sie nach dem Besuch der Abi Zukunft klarer in ihre berufliche 
Zukunft blicken können. 
 
 

Mit herzlichen Grüßen 
 

Ihr 
 
 
 
 
 

Dr. Ingo Meyer 
Oberbürgermeister 

 
 
 


